

den Historien. Es hat sich aber auch dergleichen Exempel hier begeben.

Anno 1633. am 27. Septembr. starb Maria Neflerin / gegen Mitternacht um 11. Uhr / am andern Tag hernach/ da sie als eine Toode beflaget und zum Begräbnis beschickt worden / ist sie wieder lebendig worden / und hat noch gelebet bis 1682. wie solche ihr Vater Mattheus Nefler / damahlicher Richter / in einem Buch mit seiner eigenen Hand aufgemercket. So hat auch eine Mutter (welche dem so genannten Bassel-Geschlecht zugehört) ihren Geist aufgegeben und ist gestorben. Weil zu nun kein Othem mehr in ihr gewesen und kein Fühlen / so ist dero Tochter nach der Leichen-Wäscherin gegangen/ welche aber nicht gefkommen / sondern sich gescheuet hat. Immittelst erbarmet sich eine Nachbarin / kommt und will die Leiche abwaschen / allein, da sie solche ausziehen will / ermuntert sich die Leiche / schlägt die Augen auf / und ergreift das gute Weib an den beyden Achseln / hält sie auch so hart / daß sie für großen Schrecknis überlaut zu schreinen anfänget: Worüber die Nachbarin zugelaufen sind / und befunden haben / daß die Gestorbene wahrhaftig wieder lebendig worden. Es hat aber solches nicht lange Bestand gehabt/

in⁹